

Gobierno Regional de Valparaíso finalizó campaña solidaria para apoyar a las regiones de Ñuble y Biobío afectadas por incendios

Ante los devastadores incendios que afectaron a las regiones de Ñuble y Biobío, el Gobierno Regional de Valparaíso realizó una campaña solidaria para la recolección de donaciones, las que este viernes fueron enviadas a las zonas siniestradas.

En colaboración con la ciudadanía y el sector privado, se logró recolectar agua, elementos de seguridad y útiles de aseo personal para ir en ayuda de las personas damnificadas producto de los incendios ocurridos el pasado mes en las regiones de Ñuble y Biobío.

Anuncio Patrocinado

Los enseres fueron recopilados en el Edificio Esmeralda, el cual fue habilitado como centro de acopio desde el día 26 de enero hasta el 12 de febrero.

Tras la finalización de esta campaña, el **coordinador principal de esta iniciativa, Víctor Bahamonde, jefe de la División de Fomento e Industria del Gobierno Regional de Valparaíso** señaló que “Esta campaña estuvo fundamentalmente centrada en la recolección de agua, útiles de aseo y también de elementos de protección personal que van en ayuda de la primera etapa de la emergencia. Lo que nos queda ahora es seguir trabajando por la Región del Bío Bío y Ñuble desde la Región de Valparaíso y, por su puesto, desde el Gobierno Regional vamos a seguir en una campaña importante para poder seguir generando apoyo y donaciones. Hacemos un llamado a la ciudadanía y a las empresas privadas de la Región de Valparaíso para que podamos colaborar con las víctimas de este incendio”.

Gobierno Regional de Valparaíso finalizó campaña solidaria para apoyar a las regiones de Ñuble y Biobío afectadas por incendios

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



La ayuda partió con destino a Ñuble y Biobío; y una vez en el lugar, la entrega se ejecutará en coordinación con la Delegación Presidencial Regional y el GORE del Bío Bío, hacia el centro de acopio centralizado de la zona. El Gobierno Regional de Valparaíso mantiene su compromiso de colaboración con las comunas afectadas, en pos de su pronta reconstrucción.

y tú, ¿qué opinas?